



EXCURSIÓN FAMILIAR "CERRO DEL HIERRO"

Estimados padres y madres:

Desde la Asociación de Madres y Padres del Colegio Bética-Mudarra, nos complace comunicaros que el próximo sábado **9 de abril de 2016**, tenemos previsto realizar una ruta en bicicleta (o a pie opcionalmente) para toda la familia en la Vía Verde de la Sierra Norte de Sevilla (www.viasverdes.com), catalogada como la más bella de España.

La vía no supera el 2,5% de desnivel, y su nivel de dificultad es medio-bajo. Cada persona traerá su almuerzo para tomar durante el camino.

La excursión está dirigida a todos los niños/as, padres y madres del AMPA Poveda, profesores y trabajadores pertenecientes al Colegio Bética-Mudarra.

RESUMEN DE ACTIVIDADES PREVISTAS DURANTE LA RUTA

Salida de autobuses desde Iglesia de Cristo Rey a las 8:00 h, llegada a San Nicolás del Puerto sobre las 10:00 h

Las actividades estarán supervisadas por monitores cualificados de la empresa organizadora. La duración de las mismas será de desde las 10:00 h. hasta las 18:00 h aproximadamente.

La ruta, de casi 20 km, está catalogada como la más bella de toda España por su altísimo valor ecológico y paisajístico. Se visitarán las cascadas del Martinete, el nacimiento del río Huéznar y el Monumento Natural del Cerro del Hierro, el más grande de Andalucía. Una vez llegamos al Cerro del Hierro haremos una pequeña ruta a pie por el interior de las kársticas y minas de pirita, el Cerro del Hierro es en realidad un arrecife de coral del Paleozoico con 450 millones de años de antigüedad. Posteriormente seguiremos ya en descenso con la visita al nacimiento del Huéznar y su área recreativa. La siguiente parada son las Cascadas del Martinete. Dejaremos las bicicletas y recorreremos un tramo de 100 m a pie hasta llegar al salto principal (la Chorrera). Prácticamente al final del trayecto habrá un tiempo para esparcimiento.

Cada asistente podrá alquilar la bicicleta o traer la propia. La capacidad de un autobús es de entre 25 y 30 bicicletas. La reserva tanto de bicicletas de alquiler como de transporte en bus se hará por riguroso orden de inscripción. El coste de la actividad según la opción elegida es el siguiente:

1. Actividad con alquiler de bicicleta: 23€/persona
2. Actividad con bici propia (transporte en el propio autobús) 14 €/persona
3. Actividad en grupo a pie: 14 €/persona

Además, en esta actividad están incluidos cascos, desplazamiento de las bicicletas a San Nicolás del Puerto, bicicletas de repuesto, botiquín, emisora de radio, acompañamiento durante el recorrido de un coche con mecánico, que es además fisioterapeuta y osteópata titulado, y una persona encargada de acompañarles a los diferentes lugares que se van a visitar a lo largo de la Vía Verde.

La empresa organizadora cuenta con el siguiente parque de bicicletas y accesorios:

- Adulto de 26" barra alta: 48 unidades
- Adulto de 26" barra baja: 10 unidades
- Cadete de 24": 5 unidades
- Niño de 20": 5 unidades
- 5 sillas trasportín y 3 carros biplaza.

Nota: durante la jornada de tiempo libre los padres/madres o tutor deberán responsabilizarse de los niños/as a su cargo. Se ruega máxima puntualidad a la hora de las salidas de los autobuses.

Inscripciones

El precio por persona de la actividad será según la opción elegida. Incluye actividades con o sin bicicleta propia según opción. La inscripción que se adjunta, deberá entregarse en la Secretaría del AMPA (frente a recepción), junto con el importe de la misma. El plazo de entrega finalizará el 1 de abril. Si por motivos climatológicos no se pudiera realizar la excursión ésta se cancelaría hasta nuevo aviso. En caso de que esto ocurriera, se comunicaría con una antelación de al menos dos días y se procedería a devolver el dinero aportado en la secretaría del AMPA; de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 h. Una vez pasada la fecha límite de inscripción no se devolverá la cantidad de la reserva pues con el número de inscritos se calculan los autobuses y monitores necesarios.

Acompañamiento

Los niños no podrán bajar solos, deberán ir acompañados al menos por un padre o una madre, en caso de que éstos no puedan ir y deseen que vaya un familiar en su lugar, éste deberá ser mayor de edad y presentar junto a la inscripción la autorización expresa de los padres.

Comida y bebida

Cada persona deberá llevar su almuerzo. Además, es recomendable llevar agua y un tentempié para afrontar las actividades previstas realizar durante la mañana.

Ropa

Es aconsejable llevar calzado y ropa apropiada para ir en bicicleta, gorra y crema solar.

Desde el AMPA os animamos a participar en dicha excursión cuya finalidad no es otra, que la de tener la oportunidad de convivir juntos, conocernos mejor y que pasemos la familia Bética-Mudarra, una divertida jornada en familia y amigos en un magnífico entorno natural.

AMPA Poveda, Delegación de Deportes